

Con ceremonia en el mar acabó búsqueda de tripulantes de bote

Las familias fueron acompañadas por pescadores hasta el lugar del naufragio.

La mañana de ayer cerca de 70 familiares de los pescadores artesanales de la lancha Bruma se embarcaron en el remolcador Janequeo de la Armada hacia el punto del naufragio del pasado 30 de marzo.

En el lugar se realizó una ceremonia de despedida a los siete tripulantes, cuya operación de búsqueda concluyó ayer.

Varias embarcaciones de pescadores zarparon con coronas de flores que lanzaron al mar, en homenaje y recuerdo de los desaparecidos.

“Es lo mínimo que espera alguien cuando participa en un funeral: pedir a los seres queridos ese encuentro íntimo con el ser superior para buscar paz”, dijo Claudia Urrutia, vocera de las familias de los pescadores.



ARMADA DE CHILE/AGENCIA UNO

En la ceremonia se lanzaron coronas de flores al mar en recuerdo y homenaje a los desaparecidos.

Urrutia agregó que la ceremonia era un momento de cierre espiritual, ya que para las familias cerrar un proceso requiere buscar la justicia, refiriéndose a las investigaciones en curso.

La dirigente valoró el trabajo de pescadores artesanales, la Armada y empresas

externa en la búsqueda.

Por su parte, la Asociación Gremial Bacaladeros del Maule anunció una despedida simbólica para los tripulantes, que se realizará en Constitución hoy desde las 14:00 horas en el muelle Table Estacado.

“Una luz encendida a la

orilla por quienes partieron con las olas y viven para siempre en la memoria del viento y del agua”, dice parte de la incitación.

El encuentro tendrá como antesala una caravana que se iniciará a las 11:30 desde el cruce de San Javier, en la Ruta 5 Sur.